

Alejandro Sanz recibe doctor honoris causa por la Universidad de Berklee

Escrito por Redaccion

Viernes, 08 de Noviembre de 2013 02:10 - Actualizado Viernes, 08 de Noviembre de 2013 02:13



La Universidad de Berklee que es la más importante institución de música otorgo esta semana el doctorado honoris causa al cantautor español Alejandro Sanz, la actividad se desarrollo en Estados Unidos.

El productor y profesor de Berklee Javier Limón recordó el valor de Sanz en la música mediterránea y rememoró a Paco de Lucía, quien hace cuatro años recibió la misma distinción, convirtiéndose en el primer español en recibir el doctorado de Berklee.

El intérprete de “Aquellos que Me Diste” dedicó la distinción a sus padres, a su primera guitarra a España, y también a sus hijos y a su esposa, pero sobre todo a la música, “Este segundo de alegría se lo dedico a mi país, este otro segundo a mi padre y a mi madre, que siempre y nunca creyeron en mí, El tercer segundo a mis hijos y a mi mujer, que son mis heridas abiertas por donde saldrá lo que me quede por escribir... A la música le dedico el resto” dijo.

Luego de la investidura como doctor a Sanz, más de cuarenta estudiantes de Berklee, músicos y cantantes ofrecieron un concierto en el que versionaron muchos de los temas del español, que también se sumo a las interpretaciones.